

► ARZOBISPO DE SANTIAGO ORÓ POR LA PAZ, LA RECONCILIACIÓN Y EL PERDON

Cardenal Errázuriz pide por víctimas de DD.HH.

El cardenal de Santiago, Francisco Javier Errázuriz, pidió ayer por el perdón en los casos de violaciones a los derechos humanos durante la misa que celebró en conmemoración del Día de la Inmaculada Concepción.

“Víctimas de sus propios hermanos, de la crueldad de sus hermanos, pensando en ese sufrimiento enorme de tantas personas, pido a la Virgen María que nuevamente sea la señora de la bondad, de la reconciliación, de la paz, del arrepentimiento, que mueva los corazones a la verdad”, señaló Errázuriz en su homilía

Monseñor agregó que en Chile se requiere “crear un gran consenso acerca de la historia, de nuestras necesidades, de los que más han sufrido y que despierte en nuestro corazón mucho cariño, mucha misericordia y mucho perdón para ayudar a los que han sufrido”.

En tanto, el presidente del PPD, Víctor Barrauto, emplazó a todos los sectores a asumir sus responsabilidades por las violaciones a los derechos humanos.



PATRICIO FUENTES Y.

En este sentido, el timonel pepedé valoró el rol jugado por el comandante en jefe del Ejército, Juan Emilio Cheyre, argumentando que, a su juicio, hoy todos los chilenos tienen mucho más respeto por esa rama castrense y fustigó a aquellos civiles que, a su juicio, se niegan a hacer un mea culpa.

A su vez, el PC señaló que los ‘mea culpa’ efectuados por las Fuerzas Armadas representan una “siniestra operación política” para blanquear el golpe de Estado y lograr la impunidad en los casos de DD.HH.

El dirigente Lautaro Carmona citó como ejemplo las exposiciones del general Cheyre, el senador PS Ricardo Núñez y Andrés Allamand en el seminario organizado por el Ejército.